

# *La FAO déclare que l'Amérique Latine et les Caraïbes sont sur la bonne voie vers la Faim zéro*

---



Caracas, 5 avril (RHC-PL)- Raúl Benítez, représentant pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de la FAO, Organisation des Nations-Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a souligné à Caracas que Faim zéro est le défi à relever par la région en matière de sécurité alimentaire.

Lors de la première réunion sur le thème entre Petrocaribe et la FAO, il a souligné que s'il existe un endroit où il est possible d'éradiquer la faim et la pauvreté dans un temps relativement court, c'est en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Raul Benitez a souligné aussi l'opportunité historique d'être la dernière génération de Latino-américains et de Caribéens qui coexistent avec ce problème mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19553-la-fao-declare-que-lamerique-latine-et-les-caraibes-sont-sur-la-bonne-voie-vers-la-faim-zero>



**Radio Habana Cuba**